



『光が丘親子遠足』保護者の皆様ご参加ありがとうございました♪



年長組デッキに映画館がオープン！
ポップコーンも作って準備万端！🍿



園庭で虫を発見！じっくり観察中🐞



雨上がりの園庭は泥遊びに最適♪
感触やジャンプして水びぎを楽しみます



年中組『体操』
前回りも少しずつチャレンジしています



手足が生えたオタマちゃんがたくさんが
池の外の世界へ旅立ちました！



「小さい声で話さからね～」
近くに来てくれて聞いています♪



『光が丘親子遠足』気持ちの良い気候の中、楽しくゲームやスキンシップ遊びを楽しみました♪



『当番活動』みんなお当番を
楽しみにしています



野菜の葉をじっくり見て
絵を描いています🍅



天気の良い日はクラスの友だちと沢山遊んでいます！



『ダルマさんが転んだ』
みんな真剣です♪



年少組『折り紙 ハンカチ』先生の話をしっかり聞いて、角と角を合わせて丁寧に折りました
ステキなハンカチの模様を描き、家族が好きな物をイメージしながら作っている子もいました🌟



アゲハ蝶の幼虫がサナギになりました！日々成長する幼虫に興味津々です



子どもたちが相談しながらカカシを作って畑に設置しました！

